

Liebe Kindertafel,

das Wichtigste im Leben sind Freunde, die für einen da sind, wenn man sie braucht. Ich hab bei den vielen Konzertreisen auch immer die Möglichkeit gehabt, die Menschen vor Ort kennen zu lernen. Und egal ob in Afrika, Mittelamerika oder in Sibirien habe ich neben all den schrecklichen Dingen auch immer Helfer und sehr viel liebe Menschen getroffen, die nicht nur reden, sondern auch was dagegen tun.

Ich danke der Kindertafel, dass sie da ist, wo sie wirklich gebraucht wird.

Herzliche Grüße
Stefan Dettl

